

平成 22 年 4 月

一般財団法人への移行について（ご挨拶）

一般財団法人 日本経済教育センター
理事長 篠原 総一

日本経済教育センターは、この度の公益法人制度改革に対応し、法令に従い所要の手続き・認可を経て、平成 22 年 4 月 1 日をもって、従来の財団法人から「一般社団法人及び一般財団法人に関する法律」に基づく一般財団法人に移行いたしました。

当センターは、団体設立以来約 40 年、一貫して我が国の経済教育の向上に寄与することを目的として事業活動を行ってまいりました。現在の競争的な社会環境の中で引き続き安定的に事業を遂行していくため、一般財団法人に移行することとしたものであり、剰余金の分配を行わない非営利に徹した団体として、これまで培ってきた教育界と経済界の信頼を基盤とした公益事業につき、認可を受けた公益目的支出計画に従い着実に実施してまいります。

役職員一同、今後も当センターの設立以来の意志を引き継ぎ、事業の遂行に邁進いたします所存でございますので、引き続き格別のご支援ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

一般財団法人 日本経済教育センター評議員・理事

評議員	塩谷隆英	理事長	篠原 総一
同	高野敬三	理事	昆 精一
同	古澤 章	同	加藤 一誠
同	美添泰人	同	鈴木 孝治